

“ Et trois fois par semaine, à des heures indiquées, les pauvres arrivent de toute part ; ils reçoivent des bons de pain et vont à leur tour remercier saint Antoine. Dix-sept boulangers de la ville leur donnent contre ces bons du pain de première qualité, le *pain de saint Antoine*.

“ A l'Alhambra de Bordeaux, saint Antoine devient donc le refuge dans tous les besoins, spirituels et temporels.

“ Demandez à saint Antoine, écrivez-lui, si vous êtes trop loin pour y aller, il vous exaucera, en reconnaissance vous donnerez du pain à ses pauvres. Saint Antoine a-t-il une prédilection marquée pour les causes désespérées ? Peut-être ; je crois plutôt qu'il se charge volontiers auprès du bon Dieu de toute les causes.

“ Grand et bon saint Antoine, priez pour nous”.
L'Ami.

UN CONSEIL

Une des conditions nécessaires pour que notre prière soit agréable à Dieu, c'est la soumission anticipée à sa sainte volonté.

Ne connaissant ni les dangers auxquels est exposée notre âme dans le présent, ni les secrets de l'avenir, nous demandons souvent à Dieu des choses absolument contraires à nos intérêts éternels. Cela est à craindre surtout dans les faveurs temporelles que l'on demande en si grand nombre à saint Antoine.

S'il arrive que l'on ne soit pas exaucé dans le délai fixé, on se dépite parfois, et on le menace de ne plus recourir à lui. Assurément, ce n'est pas là avoir une foi éclairée. Sans doute il faut prier avec ferveur, supplier avec ardeur ; mais si l'on n'est pas exaucé, ce n'est pas parce que le bras de Dieu est raccourci, ou que l'intercession des saints que l'on invoque est en défaut. C'est parce que, dans l'igno-